

CERTAMEN “INNOVACIONES TRANSPARENCIA 2015”

Con el propósito de contribuir al cumplimiento de los objetivos de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Distrito Federal (LTAIPDF) planteados en los artículos 1; 5; 9 fracciones I, III, IV, y VII; 33 y 71 fracciones V, XXV y XLIII; y con la finalidad de incentivar el desarrollo de prácticas innovadoras en materia de transparencia y acceso a la información pública; el Instituto de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Distrito Federal (INFODF):

CONVOCA

A los titulares de los Entes Obligados y servidores públicos del Distrito Federal, así como a los dirigentes y miembros de los partidos políticos del Distrito Federal, en los términos de esta Convocatoria y de los Lineamientos correspondientes, a participar en el Certamen “*Innovaciones Transparencia 2015*”. Lo anterior bajo las siguientes:

BASES

Primera. Los Entes Obligados podrán participar con trabajos escritos que den cuenta de acciones innovadoras que hayan realizado en el 2014 y/o 2015, que estén plenamente documentadas y que hayan representado un notorio beneficio para el desarrollo de la rendición de cuentas, la transparencia y el ejercicio del derecho de acceso a la información pública. Las acciones que se reporten podrán ser aquellas que sean de carácter permanente, o bien podrán ser acciones que tengan un carácter temporal, entre las que pueden encontrarse: a) las acciones cuya implementación haya concluido en el ejercicio 2014 y lo que va del 2015, o bien, b) acciones que estén programadas con fecha de terminación pero que se encuentren actualmente en curso de operación. En cualquier caso, deberán plantearse con claridad los beneficios obtenidos de la implementación de esas acciones innovadoras.

Segunda. Los trabajos participantes deberán demostrar mejoras e innovaciones en los siguientes temas:

- Procedimientos o mecanismos de actualización y gestión de la información pública de oficio difundida en las páginas de Internet de los Entes Obligados.
- Prácticas de Transparencia focalizada o proactiva, consistentes en los procesos de identificación, sistematización y difusión de información relevante para el público. Acciones mediante las cuales el ente busca atender de manera anticipada la demanda ciudadana de información, ofreciéndola en un espacio de consulta útil y sencilla para la toma de decisiones de los ciudadanos respecto a su entorno social, económico, político y de trámites y servicios públicos.

- Calidad en la atención y orientación a las personas que solicitan información, así como en las respuestas brindadas por los Entes Obligados a las solicitudes de información.
- Eficiencia en la atención de las solicitudes de información.
- Promoción de la cultura de la transparencia y la rendición de cuentas al interior de los Entes Obligados.
- Difusión y promoción de la cultura de la transparencia a la población en general.
- Acciones de mejora en la calidad y eficiencia en materia de rendición de cuentas.
- Implementación de herramientas, mecanismos o tecnologías para favorecer el acceso a la información, la transparencia y la rendición de cuentas.

Cabe mencionar que los temas propuestos son de carácter enunciativo, por lo que los Entes Obligados podrán abordar otras temáticas que reporten notorios beneficios a la transparencia y al acceso a la información pública.

Tercera. Los lineamientos para la elaboración de los trabajos serán publicados en la página del InfoDF (www.infodf.org.mx), en la sección correspondiente al certamen “**Innovaciones Transparencia 2015**”. En caso de no cumplir con los requisitos señalados en estos lineamientos, los trabajos no pasarán a la fase de evaluación.

Cuarta. Los Entes Obligados podrán participar con más de un trabajo. Asimismo, cuando se reporten acciones conjuntas entre Entes Obligados, se podrán suscribir trabajos colegiados.

Quinta. Para efectos de la valoración de los trabajos, se conformará una Comisión Evaluadora que estará constituida por **dos** Comisionados Ciudadanos del INFODF y **tres** especialistas externos en la materia.

Sexta. Los aspectos que valorará la Comisión Evaluadora, y que deberán estar contenidos de manera explícita en la estructura de cada trabajo participante, son los siguientes: Presentación; Objetivo general y objetivos particulares; Diagnóstico o planteamiento del problema o, en su caso Modelo Conceptual a evaluar; Implementación de acciones; Principales resultados o beneficios obtenidos; y Evidencia de lo inédito de las acciones reportadas.

Séptima. Los principales rubros referidos en la base séptima, se evaluarán de acuerdo a lo siguiente:

Diagnóstico o planteamiento del problema o, en su caso, Modelo Conceptual a evaluar. En este apartado se valorará lo acertado del diagnóstico del problema que se

pretende resolver o del Modelo Conceptual que se quiere evaluar, así como la objetividad e integralidad con que éste es abordado.

Implementación y replicabilidad de las acciones. Se verificará que tan adecuadas y eficientes resultan las acciones implementadas con relación al modelo conceptual a evaluar, o al diagnóstico del problema que se pretende atender. Asimismo, se valorará el grado de replicabilidad de las acciones reportadas en otros Entes Obligados.

Principales resultados o beneficios obtenidos. Esta sección servirá para evaluar la relevancia de los resultados que se hayan obtenido de las acciones implementadas, así como su correspondencia con los objetivos planteados y con el diagnóstico o modelo conceptual a evaluar. Asimismo, se hará una valoración respecto a los resultados o beneficios obtenidos en una o dos vertientes, según sea el caso: a) beneficios que se reportan para los ciudadanos en general, y b) beneficios que obtienen los Entes Obligados que las implementan, específicamente en la mayor eficiencia en sus procesos y/o mejoramiento de la calidad en su atención a los solicitantes, y/o en la calidad de sus respuestas, y/o en su mejor cumplimiento de la ley de transparencia (LTAIPDF).

Evidencia de lo inédito de las acciones reportadas. Esta parte valorará los datos y/o testimoniales que presenten los Entes Obligados para acreditar que las acciones reportadas sean originales y/o inéditas, en este sentido.

Octava. El dictamen de los trabajos lo hará la Comisión Evaluadora, el cual por la naturaleza del certamen, será inapelable. **La Comisión determinará a los ganadores de los tres primeros lugares.**

Novena. En caso de que el número o la calidad de los trabajos participantes no sean suficientes, la Comisión podrá determinar lugares desiertos.

Décima. Los trabajos podrán entregarse a partir del día siguiente a la publicación de esta convocatoria, en el horario de lunes a viernes de 9:00 a 15:00 hrs. y de 16:30 a 18:30 hrs., en las instalaciones del Instituto de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Distrito Federal, ubicadas en calle La Morena, N° 865, Colonia Narvarte Poniente, C. P. 03020, México D.F. Para mayor información favor de comunicarse al teléfono 5636-2120, extensiones 262 y 268, o al correo electrónico evaluación@infodf.org.mx. No se aceptarán trabajos por correo electrónico o fax, ni tampoco fuera de la fecha y hora límites. El límite para la recepción de los trabajos es el viernes **30 de octubre de 2015 (no habrá prórroga)**.

Los trabajos que se presenten a más tardar el **viernes 9 de octubre de 2015** a las 18:00 horas, estarán en condiciones de recibir una valoración preliminar del cumplimiento de requisitos para que, en caso de encontrarse inconsistencias u omisiones, sea posible subsanarlas por parte

del o los postulantes, sin menoscabo de que el trabajo sea entregado dentro del plazo límite señalado en el párrafo anterior.

Décimo primera. La Comisión Evaluadora determinará la fecha de publicación de los resultados, mismos que se darán a conocer en el portal de Internet del Instituto: www.infodf.org.mx, dentro de la sección correspondiente al reconocimiento al certamen **"Innovaciones Transparencia 2015"**.

Décimo segunda. La ceremonia de entrega de Reconocimientos a los trabajos ganadores de los tres primeros lugares del certamen **"Innovaciones Transparencia 2015"**, se hará de manera conjunta con la entrega de Reconocimientos a las **"Mejores Prácticas 2015"**.

Décimo tercera. El reconocimiento a las innovaciones es independiente del cumplimiento de obligaciones que establece la LTAIPDF.

Décimo cuarta. Todos los casos no previstos en esta Convocatoria serán resueltos por la Dirección de Evaluación y Estudios del INFODF.